



COMISIÓN ESTATAL DE LOS  
DERECHOS HUMANOS  
SINALOA

Comunicado de prensa 06/2024

## ACUERDAN TRABAJO CONJUNTO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CULTURA DE LA PAZ Y RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS

*La CEDH Sinaloa y SUMA Sociedad Unida I.A.P., realizaron la firma de convenio de colaboración*

**Culiacán, Sinaloa; 06 de marzo de 2024.-** La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH Sinaloa), firmó un convenio de colaboración con SUMA Sociedad Unida I.A.P., en el que acordaron trabajar en sinergia a fin de generar conciencia y participación ciudadana para la construcción de ambientes de paz y de respeto a los derechos humanos en la entidad.

José Carlos Álvarez Ortega, presidente de la CEDH Sinaloa, señaló que otro de los propósitos de este acuerdo de voluntades, es el de fomentar la cultura de respeto, protección y garantía de los derechos humanos en las infancias, adolescencias y juventudes a través de eventos a realizarse de manera conjunta dirigidos a este grupo social.

“Este tema de los derechos humanos es un tema inacabado, es un tema que todos los días lo abordamos con los diferentes grupos de atención prioritaria, de manera particular, la niñez y adolescencias. Nos da mucho gusto refrendar este compromiso institucional para trabajar de manera colaborativa con ustedes en la promoción de los valores y que esto impacte en los adolescentes para constituirlos en gestores para la paz”, externó Álvarez Ortega.

Por su parte, el director de SUMA Sociedad Unida I.A.P., José Iván Velázquez Aréchiga, manifestó que la finalidad de las actividades que realizan es generar conciencia de que la construcción de la cultura de la paz está al alcance de todos los ciudadanos a través de nuestras acciones cotidianas, exhortando a asumir sus propias acciones como constructor de paz.

“Nosotros nos dedicamos a promover la cultura de paz a través de la participación de jóvenes y adolescencias, pero entendemos que para que los jóvenes, los adolescentes y la niñez tenga una participación directa de lo que sucede en nuestra sociedad, necesitamos brindarles espacios e información, pero también necesitamos generar esos espacios para que sus derechos sean respetados y que sean promotores de sus propios derechos.”, manifestó.

La firma de este acuerdo de voluntades se llevó a cabo en las instalaciones de la CEDH Sinaloa, ante la presencia del visitador general, Miguel Ángel Calderón Espinoza; la secretaria ejecutiva, Juliana Araujo Coronel; el secretario técnico, Miguel Ángel López Núñez, y el titular del Órgano Interno de Control, Pavel J. Hernández Ortiz. Por parte de SUMA Sociedad Unida I.A.P., Oswaldo Esquerra Páez, coordinador general; Teresita Espinoza, coordinadora ejecutiva; Fabiola Espinoza, coordinadora ejecutiva, y Mayra Sánchez, coordinadora de vinculación.